

Medienmitteilung

Freiburg, 21. September 2020

Andreas Berger ist neuer Direktor Logistik

Andreas Berger stösst als neuer Direktor Logistik zum Direktionsrat des freiburger spitals (HFR). Er wurde 2018 zum stellvertretenden Direktor Logistik ernannt und übte die Funktion des Direktors seit Februar 2020 interimistisch aus. Eine wahre Feuuertaufe, denn während der ersten Welle der COVID-19-Pandemie spielte er eine Schlüsselrolle und stellte seine beruflichen und menschlichen Kompetenzen unter Beweis.

Andreas Berger ist neuer Direktor Logistik. Nach dem Weggang von Stéphane Betticher im Februar dieses Jahres übte er die Funktion bereits interimistisch aus und stellte während der ersten Welle der Coronavirus-Pandemie seine Kompetenzen unter Beweis. Seine ruhige und professionelle Art, seine menschlichen Qualitäten, sein Verantwortungsbewusstsein und seine effiziente Arbeitsweise wurden sowohl von seinen Teams als auch von den Direktionsmitgliedern sehr geschätzt.

Andreas Berger verfügt über einen MAS ZFH in Facility Management und langjährige Erfahrung im Dienstleistungssektor. Seine verschiedenen beruflichen Erfahrungen machten ihn zum Spezialisten in verschiedenen Bereichen der Unternehmensführung, u. a. in der internen und externen Kundenbetreuung, der Entwicklung und Implementierung neuer Infrastrukturen und Dienstleistungen sowie der Mitarbeiterführung und -entwicklung. Darüber hinaus verfügt er eine Ausbildung im Bereich Lean Management für Verbesserungen im Gesundheitswesen. Neben seiner deutschen Muttersprache spricht er fließend Französisch und Englisch.

Andreas Berger kam 2014 als Leiter Facility Services zum HFR, bevor er 2018 zum Leiter Hotellerie und Restauration sowie zum stellvertretenden Direktor Logistik ernannt wurde.

Der 41-Jährige wird in seiner Funktion als Direktor Logistik bedeutende Veränderungen und Entwicklungen steuern müssen, die das HFR in den kommenden Jahren erwarten. Er wird die Aufgabe haben, die zahlreichen Renovierungen und Anpassungen der Infrastrukturen des HFR zu verwalten und die wichtigen künftigen Bauprojekte vorzubereiten.

Auskünfte

Reto Brantschen, Direktor Personal
T 026 306 01 75 (zwischen 11 und 12 Uhr)

Medienstelle

Jeannette Portmann, Kommunikationsbeauftragte
T 026 306 01 25

